# **RECURSOS CLAVE**

Los recursos clave comprenden activos tanto tangibles como intangibles, que incluyen infraestructura, tecnológica, capital humano y conocimientos especializados. Asimismo, son esenciales para que la compañía se distinga de sus rivales. Si una compañía posee recursos únicos o complicados de replicar, puede establecer una ventaja competitiva que dificulte que otras empresas la superen. No obstante, estos recursos no son fijos, tienen que evolucionar y ajustarse a las nuevas tendencias del mercado, transformaciones tecnológicas o las demandas de los consumidores.

La habilidad de combinar y administrar de manera efectiva estos recursos es fundamental para el logro. Si una empresa es capaz de integrar su talento, tecnología, infraestructura y otros recursos, podrá funcionar con mayor eficiencia y optimizar su cadena de valor, que engloba todas las actividades desde la producción de un producto hasta su distribución al cliente. Asimismo, una adecuada combinación de recursos permite a la compañía destacarse y proporcionar productos o servicios singulares que atraen a los consumidores.

También,es fundamental tener en cuenta el efecto de los recursos esenciales en la sostenibilidad. Las organizaciones deben administrar sus recursos de forma responsable, considerando su efecto ambiental y social. Esto no solo optimiza la reputación de la compañía, sino que también puede generar nuevas oportunidades comerciales.

Los recursos clave de una empresa pueden dividirse en varias categorías y cada una de estas categorías tiene un papel crucial en el desempeño y éxito de la empresa. Cada tipo de recurso aporta de forma específica a las habilidades de la empresa, ayudándole a alcanzar sus metas estratégicas, proporcionar valor a sus clientes y conservar su competitividad en el mercado. La correcta identificación y gestión de estos recursos es esencial, ya que una falta de atención a algún tipo de recurso clave puede poner en riesgo la estabilidad y el crecimiento de la empresa.

Estas categorías de recursos clave incluyen:

- -Recursos Físicos
- -Recursos Intelectuales

- -Recursos Humanos
- -Recursos Financieros

A continuación habrá una breve explicación de cada uno de ellos.

## **Recursos Físicos:**

Para fabricar un armario inteligente de forma propia, se necesitan varios recursos básicos. Primero, un lugar adecuado como un taller o nave industrial, dividido en áreas para fabricar, ensamblar, almacenar materiales y guardar los armarios terminados. También hace falta maquinaria como herramientas de carpintería y metal, máquinas CNC para cortes precisos y equipos para integrar sensores y cerraduras inteligentes.

Es importante tener espacio para guardar la madera, el metal y los componentes electrónicos antes de usarlos, así como para almacenar los armarios terminados. Además, se necesitan computadoras para diseñar y probar el software que hará funcionar el armario, junto con servidores para gestionar la tecnología.

El equipo humano incluye personas con conocimientos en carpintería, metalurgia y electrónica, además de ingenieros para crear y mantener la tecnología. Por último, hacen falta vehículos para transportar los armarios a los clientes o a los puntos de venta. Estos recursos son esenciales para fabricar armarios de manera eficiente.



#### **Recursos Humanos:**

En lo que respecta a los recursos humanos, la IA funciona como un asistente que facilita la selección de las prendas apropiadas según el estilo de cada cliente. Sin embargo, el personal humano es el que se encargará de las diferentes áreas.

Los responsables de crear y mantener el sistema de IA poseen un conocimiento técnico y especializado que garantiza el correcto funcionamiento del armario inteligente. Este grupo de profesionales en tecnología y moda se dedica a optimizar la IA y asegurar que pueda captar las preferencias individuales y proporcionar las mejores selecciones de vestimenta.



#### **Recursos Intelectuales:**

Los recursos mentales son esenciales para la operatividad del armario inteligente. La inteligencia artificial se basa en bases de datos y conocimientos organizacionales para elegir los mejores conjuntos. Esta información abarca gustos personales, modas del momento y el historial de compras del consumidor, lo que posibilita que la IA realice sugerencias personalizadas.

La inteligencia artificial y las tecnologías asociadas, como los algoritmos y las plataformas de sugerencias, son propiedad intelectual que proporcionan a la empresa una ventaja en el mercado. Esta propiedad intelectual es fundamental, ya que posibilita que la empresa se distancie

de sus rivales al proporcionar una experiencia singular en la elección de vestimenta. Asimismo, el personal es encargado de resguardar estas innovaciones mediante patentes o derechos de autor, según lo requiera.

El grupo de desarrollo tecnológico se encarga de diseñar y administrar el software que permite el funcionamiento del armario inteligente. Este programa es el elemento intelectual fundamental que permite a la IA elegir los conjuntos con exactitud, fundamentándose en las preferencias y acciones del usuario. El personal se encarga de mantener el sistema actualizado y en perfecto funcionamiento, integrando mejoras y nuevas innovaciones en el software.



## **Recursos Financieros:**

Los recursos financieros son fundamentales para el funcionamiento tanto de la IA como del equipo humano. La IA requiere financiación para mejorar sus algoritmos y mantener la infraestructura tecnológica, mientras que el equipo humano gestiona el presupuesto para la compra de ropa y su organización en el armario.

El capital se destina a invertir en tecnología, pagar a los desarrolladores. El equipo humano se encarga de gestionar las finanzas.

El flujo de caja y la rentabilidad dependen del equipo humano, que se asegura de que haya suficiente dinero para cubrir gastos operativos, salarios y expansión, mientras la IA optimiza las decisiones de atuendos, generando ventas.

